



MÜHLHÄUSER GmbH • Boettgerstraße 5 • 41066 Mönchengladbach

Stellungnahme zu „Mühlhäuser Erdbeere Premium Qualität“

Sehr geehrte Verbraucherzentrale,

vielen Dank für die Information zu der Meldung eines Endverbrauchers zu unserem Artikel Mühlhäuser Erdbeere. Gerne nehmen wir hierzu im nachfolgenden Stellung.

Alle unsere Produkte sind mit unserem Unternehmenslogo ausgezeichnet. Dieses zeigt das historische Frauentor der Stadt Mühlhausen. Unser Werk in Mönchengladbach wurde in 2008 durch die Mühlhäuser-Gruppe übernommen um das Produktsortiment um Konfitüren, Fruchtaufstriche, ... zu erweitern. Der Standort in Mühlhausen besteht weiterhin und produziert dort seit jeher das Original Thüringer Pflaumenmus. Bei unserem Logo handelt es sich um eine geschützte Bildmarke. Die Verwendung ist demnach nicht an den Ort der Produktion gebunden, sondern darf nur von uns für Produkte der Mühlhäuser-Gruppe verwendet werden.

Wir erkennen nicht, dass die reine Nutzung unseren Unternehmenslogos auf unseren Produkten implementiert, dass diese im thüringischen Mühlhausen hergestellt wurden und sehen daher keine Notwendigkeit einer Anpassung der Kennzeichnung. Darüber hinaus möchten wir erwähnen, dass es neben unserem Logo viele weitere gibt, die auf Orte hinweisen in denen die Produkte nicht mehr oder nicht ausschließlich produziert werden.

Wir möchten diesen Verbraucherhinweis nicht unbeachtet lassen und werden dies bei der nächsten Neuauflage unserer Etiketten intern diskutieren.

Freundliche Grüße

Das Team der Mühlhäuser GmbH